
10% d’i.v.a. inclòs 
+ 15 cèntims sobre el preu pel servei de terrassa 

 

 

   

menú bistrot      28 euros 

Comprend premier plat, deuxième plat, dessert et 1 portion de pain. Ce menu sera servi les jours labourable pendant le midi.  

It included first course, second course, desserts and 1 portion of bread. Its menu it is served on business days at midday. 

 
entrées à choisir...   first course to choose... 

saumon fumé avec poireaux, fromage blanc et vinaigrette de légumes verts  
smoked salmon with leeks, white cheese and vegetables vinaigrette     

terrine de canard et trompettes avec pruneaux et orange, jambon de canard et olives 
 duck and black trumpets cake with plums and orange, duck ham and olives 

poivrons farcits de brandade de fesols et morue avec légumes verts et sauce rose   
red peppers filled with fesols and cod brandade with vegetables and rose sauce  
 

 

deuxième plat à choisir...   second course to choose... 

poisson selon marché avec pomme de terre et oignon, romesco et vinaigrette d’ailles  
market fish with oven potatoes and onion, romesco and garlic vinaigrette 

œuf de poule et pomme de terre avec pâte de coing, sobrasada et sarrasin 
eggs and potatoes with quince, sobrassada and buckwheat  

poulet fermier farcit à la catalana avec pruneaux, abricots et escalivada  
 farm chicken filled with plums, apricots and escalivada  

 
 

dessert à choisir...   desserts to choose... 

flan d’œuf et vanille avec chantilly et orange       
crème caramel with vanilla, cream and orange   

gâteau de cacao avec yaourt, fraises et menthe   
cacao cake with yogurt, strawberries and mint 

gâteau au fromage blanc avec crème glacé à la crème et pomme verte  
cheesecake with cream ice cream and green apple  
 

 
 
   


